grupo faro

Inicio ▶ Melilla ▶ Educación ▶ Comienzan con una amplia y variada oferta los nuevos

# Comienzan con una amplia y variada oferta los nuevos Cursos de Verano



Escrito por María Sáez

LUNES, 13 DE JULIO DE 2009



Hoy comienza la décimo octava edición de los Internacionales Ciudad de Melilla, organizados, como es habitual, por la Ciudad Autónoma, a través de la Consejería de Cultura, y la Universidad de Granada en Melilla.

En total serán seis los cursos que se desarrollen a lo largo del presente mes de julio. Los dos primeros. que se llevarán a cabo durante esta misma semana,

versarán sobre la fotografía, por un lado, y la informática y los derechos fundamentales, por otro

Posteriormente, a partir del día 20, se impartirán los cursos relacionados con temas tan dispares como el manejo ambulatorio del paciente en edad avanzada, y el régimen fiscal de la Ciudad Autónoma de Melilla.

Los últimos cursos, a celebrar en la última semana de julio, abordarán un tema histórico y especialmente relevante para nuestra ciudad, tal cual es el caso del Centenario de la campaña militar de 1909 y, por otro lado, el poder de la mente y de la sabiduría optimista vital ante la adversidad y la crisis. Para este último curso se contará con la presencia del prestigioso psicólogo Bernabé Tierno Sánchez.

### Objetivos

Los Cursos de Verano nacen como un complemento a las enseñanzas académicas regladas, mediante el tratamiento y conocimiento de temas que en parte responden al mayor interés actual de la ciudadanía por determinados ámbitos del conocimiento, y en parte al interés más específico sobre cuestiones relacionadas con la historia y el presente de la ciudad.

Normalmente se dirigen a estudiantes universitarios y profesionales de las ramas del saber que les dan contenido, pero también están abiertos a la totalidad de personas que puedan estar interesadas en los temas que se aborden.

# Primeros cursos

Los que se inician hoy permitirán tratar, de un lado, la fotografía, como objeto de colección, tanto en museos como galerías o colecciones particulares.

Bajo la coordinación del conservador y restaurador de obras fotográficas, Pablo Ruiz García, el curso aportará claves para entender la fotografía como objeto y así poder tomar decisiones tanto para la compra de la obra como para su exposición y conservación. Además, aportará información a los creadores para decidir cuál es el mejor método para la impresión fotográfica de sus obras. No en vano, el curso se desarrollará bajo el título genérico "Fotografía: Más allá de la imagen".

Por su parte, el relativo a la Informática y los Derechos Fundamentales, abordará los desafíos que las nuevas tecnologías imponen al ámbito general de la Justicia. Con tal fin, se analizarán cuestiones como la consagración del derecho fundamental a la protección de datos, la utilización de los datos de los consumidores en la publicidad, la vídeovigilancia en espacios públicos o el acceso a la privacidad del trabajador por parte de la empresa que lo tenga contratado. Este curso cuenta como coordinadores con el decano del Colegio de Abogados de Melilla, Blas Jesús Imbroda, y el catedrático en Derecho Civil de la Universidad de Granda, Guillermo Orozco Pardo.

Add as favourites (2) | Cite este artículo en su sitio | Views: 69

#### Sea el primero en comentar el artículo

## **Escribir Comentario**

Por favor, mantenga el tópico de los mensajes en relevancia con el tema del artículo.

Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos

#### Útimas Noticias

Más Visitado

Unas 170 personas velarán por el buen fin de la OPE durante el verano

buscar...

Las obras del túnel de Alfonso XIII comenzarán a finales de agosto

Imbroda recibe a un grupo de reservistas de la Armada

Marín recibe a 54 jóvenes de los campamentos de verano de este año

Muñoz: "Mientras todos los Gobiernos estaban trabajando, Imbroda estaba navegando"

#### **Últimos Comentarios**



# **ENCUESTA**

¿Cree que la FPAV ha perdido su origen reivindicativo?

- Sí 0 0 No Ns/nc Votar Resultados
- ¿El porcentaje de impuestos a pagar debe ir en función de la riqueza de cada persona?
  - Sí 0 No Ns/nc Resultados

### PORTADA MELILLA



Descargar en PDF

1 de 2 14/07/2009 11:14